

おもてまち

発行：表町コミュニティ推進協議会「表町コミュニティセンター内」
長岡市中島5-7-7 (TEL・FAX38-0208)



年末お茶会

12月26日

あけましておめでとうござ
います。昨年は東日本大震災
という、未曾有の災害に見舞
われ、激動の一年でした。

幸い私たちの地域は大した
影響もなく例年通りの活動が
できました。

その中で毎年恒例となつて
いる「年末お茶会」。石丸先生
の温かなご指導のもと、ボラ
ンティアさんの協力を頂き、
参加した子ども達は二人一组
になつて、ほど良い緊張感の
中、互いにお茶を立て合い、
低学年でも無理のないお茶席
を体験、学習することができ
ました。

また、高学年の中には毎年
参加していく、低学年に優し
く手ほどきをしてくれる姿も
ありました。

私たち厚生員もとても嬉し
い気持ちになり、毎年お茶会
を行つて良かったと思う瞬間
でした。

今年も、コミュニティ、児
童館、地域と共に支え合いな
がら活動できればと思います。

2月のアマテラス

10月 14・15日

地区恒例のコミュニティまつりが開催されました。表町小学校屋内運動場の耐震工事によりステージを含めて全体が使用できなため、会議室での作品展示が主になり、水彩画、パッチワーク、ショービーズ、フラワー・アレンジメントが彩りを添えました。全部を紹介できないのが残念ですが立派な出来映えでした。

また、今回初の試みのコミュニティまつりイベントとして、和室で明田川先生による手芸（フラワー・アレンジメント）講習会の設定、市の保健師による健康相談・各種測定を行いました。

14日（金曜日）は、子どもたちにも和室を開放し、茶菓も備え、地域の方たちと交流を図りました。



健康料理教室

10月 4日

めざせ！野菜たっぷり、適塩生活～をテーマに表町食生活改善推進委員の方々を中心に、地域の料理好きの人々が集まり健康料理教室を開催しました。

メニュー・大根ギョーザ、キノコの

山海サラダ、おろし和え

毎年秋に計画していますので参加したい方はコミセンにお問い合わせください。



えない防犯落語



絵手紙の没頭中良くできたかな！

おもてまち



香園植物園探訪

10月18日

ガイドさんの話に耳を傾ける皆さん。当日は、雨の心配もあり寒いのではと心配しましたが、天気も良くなり暖かくて絶好の見学日和となりました。秋の見学会ということで限られた山野草や木々でありましたが、それでも里山を観察し森林浴を楽しんで来ました。来年度は春の山野草が咲き乱れる時期にも計画したいと思います。



地域交流会

11月25日

高齢者センターしなのに於いて集い、ふれあい、楽しく交流することを目標として地域の皆様を募り交流会を開催しました。

今回は、高齢者などにもっとも関心の振込詐欺等に関する防犯落語を新潟県警を早期退職し、全国のアマチュア落語家大会に於いて準優勝を飾った入山隆さんこと三流亭楽々さんをお迎えし、たっぷりと落語を楽しませていただき、そのほかに入浴や健康体操、絵手紙、将棋を楽しまれ、参加された皆さんに大変喜ばれた有意義な一日を過すことができたと感じられました。



最後まで笑いの

山古志探訪

10月28日

中越大震災後7年が経過した村を訪ねました。道路、橋、トンネル住環境等々一新され、正直震災前よりも色々整備されたようです。

右の写真は、芋川が堰き止められたことにより、水没した木籠の集落の説明を受けているところです。

外に手掘りの中山隧道や優しい使者のアルバ力との触れ合い、田舎風昼食など有意義な一日を過ごしました。絶好な天候にも恵まれ、雨女・雨男の汚名も返上したいです。



年が明けて 麻雀大会

1月20日

恒例の麻雀大会が開催されました。残念なことに過去に五卓をするほど多くの人が集まりましたが、今は時代の流れにより一卓に減少しました。それでも和気あいあいの内に親睦を深めることができました。



共同募金のお礼



地区の皆様からの温かいご協力ありがとうございました。

また、募金活動にご協力くださいました各町内会長、関係者の皆様に厚くお礼申しあげます。

※ 赤い羽根共同募金

- ・戸別募金 582,599円
- ・企業、大口 222,000円

※ 歳末助け合い募金

328,248円